



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

CENTRE-VILLE DE JONQUIÈRE

Les commerçants se dotent d'une stratégie commune de développement économique pour leur secteur.

SAGUENAY, LE 10 JUIN 2016 – La Corporation du Centre-ville de Jonquière a mobilisé une cinquantaine d'entrepreneurs impliqués au centre-ville hier dans la salle du Côté-Cour. C'est avec enthousiasme que les commerçants ont accueilli la présentation d'une série d'actions à court terme pour le centre-ville de Jonquière.

Les orientations données lors de la soirée correspondent au guide de développement pour les prochaines années. « Nous sentons un véritable vent de changement au centre-ville de Jonquière, avec l'enthousiasme que je vois ce soir je suis assurée que le centre-ville sera méconnaissable dans quelques années. » déclare Madame Sylvie Gaudreault, conseillère municipale.

Plusieurs actions ont même déjà débuté au centre-ville. Il est déjà possible de sentir le changement avec l'offre d'animation depuis le début de la saison estivale. Le centre-ville de Jonquière s'est entre autres démarqué avec la Course des Couleurs et les activités en lien avec le Mois du vélo. Ces activités correspondent tout à fait au dynamisme désiré par les commerçants.

Des milliers de personnes ont fréquenté le centre-ville et ont redécouvert un secteur en transformation. Ajouté à cela l'ouverture du Cinéma Apéro qui sera un attrait différent pour le centre-ville de Jonquière. La table est mise pour assurer un développement et une croissance économique du centre-ville.

La mise en marche d'une telle démarche est désormais possible grâce à l'appui du conseil d'arrondissement de Jonquière, Promotion Saguenay et également avec le mentorat de la Fondation Rues principales qui s'implique depuis le début dans le projet.

– 30 –

Nathalie Girard, coordonnatrice

CENTRE-VILLE DE JONQUIÈRE

T : 418 698-3000 POSTE 5623

nathalie.girard@saguenay.ca

centrevilledejonquiere.com